
 

 

第 1109 回例会 2022 年 3 月 1 日 

□司  会     吉田  穣君 

□開会点鐘     山崎 芳雄君 

□慶  祝   

誕生日祝            杉山  裕 君 

山崎 芳雄君 

創立記念祝 横沢税理士事務所 横沢  正君 

    (有)デザインルームエム 水野 泰雄君 

      杉山クリニック  杉山  裕君 

□会員近況挨拶 

          進行 幹事 清水一典君 

 

 

 

 

 

 

 

                              

『確実に春が近づいてきました』 

        会長 山崎 芳雄君 

前回の一回目のオンライン例

会に続き今日は２回目の例会と 

なりますので少しオンラインに慣れてきたかと思

います。 

コロナ禍の中やむを得ない手段としてのオン

ライン例会でした。初めての挑戦でしたがデジタ

ル委員会のご協力で素晴らしい良い例会になった

のではと思います。 

本来のロータリークラブの例会の姿ではない

のですがこの様なコロナ禍での状況では繋がりと

親睦を深める有効な手段ではと思います。 

コロナ感染も横ばいから少しずつ患者数も減

りつつありますが依然として、まん延等防止重点

措置が出ておりますので、暫くはオンラインでの

例会となるかと思いますのでご理解をお願い致し

ます。 

この様な状況でクラブ計画書通りの活動が思

った通りに進まず歯がゆい所はあります。コロナ

が収束するまで待つしか無いと思っております。 

新型コロナウイルスがパンデミックとなり２

年が経過し、生活の様式が大きく変わりましたが、

自然だけはコロナ禍の前と変わりなく季節の移ろ

いは変わっております。つい最近年が明けた様な

気分になっていたのですが今日から３月と言うこ

とで本当に光陰矢の如し、月日の経つのは本当に

速く感じるのは後期高齢者の私だけでしょうか？ 

日照時間のずいぶん長くなり、朝夕は６時まで

明るく先週末より昼間の気温、日差しが少しずつ

春めいて来ました我が家の庭ではあちこちに福寿

草の花が咲きクロッカスの花の蕾みが膨らみはじ

め確実に春がそこまでやってきていると感じる今

日この頃ですが、早く本格的に暖かくなってくれ

る事を楽しみにしています。 

宮古島ではマンゴーの花が栽培ハウスの中で

満開との事です、近年はミツバチが少ないのでマ

ンゴーの受粉にはポリバケツに死んだ魚を入れウ

ジを湧かせハエを育てハエに受粉をさせているの

で、今頃のマンゴーハウスは強烈な悪臭で中に入

っていると臭さで苦痛しさを感じた事を今の時期

になると思い出します。 

夏に収穫が出来る宮古島のマンゴーもこうし

た栽培者の苦労が有り頂ける事に感謝です。島民

がのんびり暮らし、ゆったりと時間が流れる海の

自然が沢山の宮古島の紹介を宮古島をこよなく愛

す自称【宮古島観光大使】として是非卓話させ頂

く機会を作って頂ければ幸いです。 

会 長 挨 拶 

例 会 日 誌 
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清水 一典君 
 
1.米山奨学会より 
・１月の寄付金傾向 

2.地区事務所より 
・R 財団寄付金明細表 

3.さくら国際高校様より 
・入学式について 

4.ガールスカウト日本連盟様より 
・感謝状 

 
 
 
 

吉田 穣君  

        

会員卓話 
      中澤 信敏君 

以前、クラブでの職業奉仕や、

中学校からの職業体験など依頼

されていましたが、弊社の仕事内

容での情報保護など観点から辞

退させていただいてかりましたが、このようなオ

ンラインでの機会がいただけましたので、職場を

ご覧いただこうと思いご紹介させていただきます。 

 

社名 有限会社 伸和印刷 

創立 S41 年 1966 年創業 

事業部 6 事業部(PC 使った制作、印刷、製本、

WEB、看板・ステッカー、営業、総務・経理)  

社員 16 人 うちパート 5 名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

創業時 私が小さかった時に、親が使ってい

たタイプライターの同機種。青木村の博物館で

展示していたのを見つけました。 

現在の設備内容の、印刷機、製本関連機器、

最新プリンター、看板・ステッカー用大判プリ

ンターなどの設備をご紹介させていただきま

した。 

昨年、看板・ステッカーの制作ができる大判

プリンターを入れ替えましたので、その設備で

作成したステッカーを皆さんへプレゼントい

たします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  山田 豊君が２月２８日を以て当クラブ

を退会されました。 

  例会の中で山崎会長より報告がありまし

た。 

  大変残念で寂しいことですが、これから

の山田君のご健康とご多幸をお祈り申し上

げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日  23 7 0 69.57％ 

前々回 24 4 1 87.50％ 

出 席 報 告 

プ ロ グ ラ ム 

お 知 ら せ 

幹 事 報 告 


